Les États-Unis sont la source la plus importante de touristes pour le Canada, et vice versa. Entre 85 et 90 pour cent de l'ensemble des recettes engendrées par le tourisme au Canada proviennent de touristes américains. Le tourisme constitue, pour beaucoup de provinces, une part importante de leur économie. On trouvera au tableau 3.6 une estimation du total des recettes engendrées par le tourisme, par province et par territoire, ainsi que la part, en pourcentage, de celles provenant des touristes américains.

Les statistiques actuelles ne tiennent pas compte de tous les services nécessaires à la vente de biens. Par exemple, les ventes de services inclus dans les biens sont reflétées dans la valeur des exportations. De même, les statistiques relatives au commerce des services ne tiennent pas complètement compte des dividendes, des profits et autres envois de fonds au Canada par des filiales opérant aux États-Unis parce qu'elles vendent des services nécessitant des contacts directs entre le producteur et le consommateur. Ainsi, le commerce des services du Canada avec les États-Unis est nettement plus important que ne l'indique le tableau 3.5. Il était essentiel, compte tenu de sa nature dynamique, d'inclure le commerce des services dans l'Accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis.